
「熱血公民」，一

直做嘅就係搵錢。有

前「熱狗」成員早排突然在網上爆咗「熱

狗」嘅黨章，其中好多條文，但其中主

要都係一個「錢」字，同埋黨主席幾乎

獨攬大權。不少前「熱狗」同反「熱狗」

者齊齊揶揄，「熱狗」嘅黨務就係搵錢。

點知「熱狗」前「首領」狗達（黃洋達）

之妻殘獸慧（陳秀慧）反擊話，自己「冇

睇過呢份黨章喎」，當然引來恥笑，話

連黨章都未見過，可見呢個「黨」幾咁

兒戲。

網民鬧爆民主黨
Maggie Feng：點解要協調？等選民自由選擇！無謂人唔好係
（喺）度指指點點！

Hung Lee：難怪民主黨會被選民離棄，有競爭才有進步，伍凱欣
背後唱衰人，如果妳咁叻，就不用重奪議席啦！民主，妳識咩！

Kwokchun Cheng：垃圾鴿，逗（𢭃）住糧全職工作都輸兩次證
明你唔掂啦！

Joe Leung：喂，選兩次輸兩次，次次輸完都轉區選，其實你話自
己有心，我只看到見縫插針。

Christopher Atkins：伍凱欣……只在選舉要票先亮相多啲，選完
幾乎全面絕跡水街啦！

Ivan Mak：（伍凱欣）參加補選會對不起水街的居民和選民！

資料來源：fb留言 整理：香港文匯報記者 羅旦

「狗主」黃毓民此前喺網台節目裡面提及
「熱血公民」嘅「垃圾黨章」，被踢

出「熱狗」嘅李政熙即刻「做嘢」，喺自己fb
網頁上載咗「熱血公民」嘅「黨章」，「為免
各位朋友唔知道（黨章）到底有幾『垃圾』，
等我放埋出嚟比（畀）大家研究下。」
他更幫口「澄清」：「大家千祈唔好覺得因
為而（）家熱血公民係『垃圾』，呢份嘢就
等於垃圾，而係呢份嘢本身就係垃圾，真係要
搞清楚，呢樣野（嘢）好重要。」

一言蔽之：用盡方法搵錢
睇咗「熱狗」嘅「黨章」，又的確係「垃
圾」，尤其「黨務範圍及原則」一條當屬「奇
葩」。該條文明文規定「熱狗」可以「以適當
的方式去投資及處理本黨非經常使用的款
項」、「借人任何有抵押或沒有抵押的款項」
及「接受個人、團體或機構作出的捐款、付款
及餽贈」，還能買賣土地或其他不動產云云。
可見「熱狗」嘅「黨務」就係搵人捐款、作投

資、向人借貸以及賣不動產套現等等，簡單一
句就係：用盡各種方法搵錢。
「Tin Fong Chak」道：「未見過一份黨章

第三點就係講錢。」「Ho Ho Lun」就「一語
中的」：「黨務即課金（畀錢）。」
「Wong Wai Lung」則另有關注：「好好奇

（黨章）最後果（嗰）點，即係所有嘢改唔改，
點樣改，都係主席一個人話晒事？」「Harry
Kwan」則道：「紀律得個幾點，唔怪之得副主
席（鄭錦滿）都可以（因『行政問題』）射落海
（無申領30萬元立法會選舉津貼）。」

「獸慧」話冇睇過 被嘲「當公眾白癡」
「熱狗」前「首領」狗達（黃洋達）之妻殘
獸慧（陳秀慧）其後發帖反擊稱：「份黨章我
地（哋）都冇睇過冇接觸過，其實份嘢垃唔垃
圾關佢×事？點解咁多唔關事既（嘅）人咁多
意見？真係得閒。」「熱狗」司徒小龍也附和
道：「咁……（李政熙）無工開又唔駛（使）
搵食……係得閒啲嘅！」

李政熙即時cap圖還拖：「臭×！你扮乜×
嘢冇睇過呢？你想話俾（畀）人知，你自己作
為黨員都冇睇過冇接觸過呢份嘢啊？？你真係
同鄭生（『熱狗』副主席鄭錦滿）一×樣咁
on ×，當公眾仲係白癡啊？」
他又向司徒小龍開炮：「呀（阿）小龍，無
工開但又要搵食，淨係諗住靠份課金養妻活
兒，堂堂一名『師父』搞到要好似脫衣舞男
（李曾在《熱血時報》直播節目只穿泳褲擺甫
士）咁，係辛苦嘅。」
「Neil Law」就附和道：「因為你（『熱狗』）

呃幾百九幾萬（指《熱時》聲稱要成立『熱狗仔
隊』所籌得的款項）人地（哋）先關注你啲嘢嘛，
唔通貪你靚同有智慧咩？」「Aggie Tse」就恥笑
道：「連黨章都無睇學咩人指點江山？證明佢地
（哋）做野（嘢）向來都××流流。」
本是同根生，相煎何太急。前「熱狗」與現
「熱狗」為咗個「垃圾黨章」「狗咬狗骨」，
大家都係搬定櫈仔，食花生睇戲啦。

■香港文匯報記者 鄭治祖
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戴 耀 廷 的
「佔中」案仍
待判決，但他

似乎已經立定決心要投身政治，日前他再次
提出其針對2019年區議會選舉的「風雲計
劃」。所謂「風雲計劃」不過是故弄玄虛，
說穿了就是一個大型的協調機制，對準300
多個有機會取勝的區議會選區。除了反對派
各政黨推出的200多名潛在參選人之外，再
吸納多百多名「政治素人」參選，為增加勝
算，「風雲計劃」將會成立所謂地區聯盟，
支援地區工作，協調300多個選區的出選
人，最終目標是在港九、新界區議會取得過

半議席，以奪得關鍵性的117個區議會選委
席位云云。
戴耀廷一向善於描繪願景，但最終總是
荒腔走板，「佔中」如是、「雷動計劃」
如是，主要原因是戴耀廷志大才疏，誇誇
其談，本身野心甚大，卻缺乏政治謀略和
實力，所以每次都是弄巧反拙。誰都知道
區議會選舉的重中之中就是協調，在單議
席單票制之下，如果同一陣營多人參選，
等於將議席拱手讓人，這是誰都知道的
事，但問題是選舉關係政治利益、政黨發
展，各黨派自然傾向爭奪最有勝算的選
區，而協調往往就是要求一些政黨和參選

人，放棄有勝算的選區，而改到其他「豬
頭骨」選區做炮灰。試問有哪個政黨願意
為他人作嫁衣？
所以，選舉協調從來都是費力大而成效
小，不要說反對派，就是建制派在區選中亦
不時出現撞區互撼的情況，戴耀廷好像發現
新大陸般，指出協調如何如何重要，但鄭宇
碩搞了這麼多年除了碰了一鼻子灰之外，什
麼也達不到，鄭宇碩雖然平庸，但戴耀廷憑
什麼認為自己勝他一籌？
其實，戴耀廷搞出一場所謂「風雲計
劃」主要有兩個目的：一是培植親兵。
經過「佔中」的大權旁落、「雷動計

劃」被反對派批得體無完膚，令戴耀廷
在反對派的政治影響力大減，他知道要
繼續在政壇發展，必須有自己的勢力，不
能如以往般手中沒有一兵一卒，任人魚
肉。「風雲計劃」的一個重點，就是招攬
百多名「政治素人」，讓他們在地區上經
營。這些人既是「素人」，自然不是政黨
中人，由戴耀廷招攬以至培訓，理所當然
成為其親兵。而戴耀廷為了確保這些「政
治素人」參選並當選，也必定會要求反對
派各政黨讓出部分有利選區讓這些「素
人」經營，甚至要求為他們提供資源。這
樣，戴耀廷就可以不費一分一毫建立自
己的政治勢力，「空手套白狼」地培植
了百多名社區主任，有比這更划算的事
嗎？
二是如果反對派政黨都參與「風雲計

劃」，屆時戴耀廷就可以協調300多個參選

人，眾所周知，協調選區其實等於掌握了政
黨的生命線，哪些政黨分配哪些選區，將直
接關係各黨派的議席。戴耀廷控制了如此重
要的協調大權，再加上手握百多名「政治素
人」，將猶如反對派的「龍頭」，各黨派都
要聽他指揮。如此，戴耀廷終於可一圓他的
「龍頭夢」。
然而，夢想很豐滿，現實很骨感。戴耀廷

搞「佔中」，反對派自然樂觀其成；但及後
他提出的「雷動計劃」直接影響各黨派利
益，已經引發爭議，到「雷動」將多名老將
「雷走」，並通過策略性投票將朱凱廸、劉
小麗等新人送入議會，這時反對派才知道戴
耀廷政治野心不小，已經對他存有戒心。現
在又來一次「風雲計劃」，明顯就是為了針
對反對派，讓自己成為「龍頭」，試問反對
派又怎會將命運交給一個權力慾如此旺盛的
人？

戴耀廷藉「風雲計劃」培植「親兵」
郭中行 資深評論員
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王志民講話釋放五點權威信息

王志民出掌中聯辦以來發表了五個講
話、談話：一是9月22日在中聯辦內部
宣佈任命會議上的講話；二是履新首個
工作日即9月25日星期一主動走出中聯
辦大樓會見傳媒的談話；三是9月28日
拜會林鄭特首的談話；四是9月29日出
席首場正式公開活動——新聞界國慶酒
會前會見傳媒的談話；五是同日在新聞
界國慶酒會的致辭。王志民的這些講
話、談話內容豐富，其中五方面的重要
信息尤其值得重視。

香港最新形勢：出現良好態勢
第一個信息：對香港最新形勢的評

估：香港出現良好態勢。
大學校園出現宣揚「港獨」的惡性事

件之後，香港社會被鬧得沸沸揚揚。如
何判定香港的最新形勢：是又被人拖入

了泛政治化的漩渦？還是保持習主席香
江之行帶出的謀發展大勢？王志民作出
了明確的回答：香港出現良好態勢。這
種良好態勢主要表現兩個方面：
一是習近平主席親臨香港出席回歸

20周年慶祝活動並發表系列重要講話，
為香港發展指路引航、加油鼓勁，產生
了很好的社會效應，香港社會人心更加
思穩、思進；
二是林鄭月娥行政長官和新一屆特區

政府上任後，聚焦發展經濟、改善民
生，在教育、青年、住房、扶貧等多個
領域推出新政策、新措施，帶來了新氣
象。
王志民對香港最新形勢的分析讓人

更加清楚地看到，習主席香江之行帶
動香港局勢正出現回歸以來具有根本
性意義的好轉，林鄭月娥特首上任開

局良好，謀發展已經成為社會的主旋
律。極少數極端分子在校園鼓吹「港
獨」改變不了香港已經形成的謀發展
大勢。香港社會各界一定會珍惜好、
維護好、鞏固好、提升好這一來之不
易的良好態勢，走穩走好走遠「一國
兩制」的康莊大道。

落實習主席香江之行講話精神
第二個信息：認真貫徹落實習主席

「七一」視察香港重要講話精神。
王志民明確提出要落實好習主席香江

之行重要講話精神，這不僅是在講中聯
辦的工作任務，也是對香港社會一個很
重要的提示。
習主席視察香港之行，發表了一系列

重要講話，在對過去二十年「一國兩
制」實踐進行總結的基礎上，不僅全面

宣示了中央對港大政方針、治港方略，
指明了香港的未來發展方向，而且對新
一屆特區政府、對香港社會各界、對中
央駐港機構，都提出了具體要求。習主
席的講話集中體現了中央的治港思路，
對香港的未來發展極為重要，香港各個
方面對此應有清醒的認知，並做好落實
工作。
第三個信息：發揮好香港特殊優勢、

把握好國家發展戰略大勢，聚焦發展這
個第一要務。
始終聚焦發展這個第一要務，是習主

席對香港提出的要求和希望。如何推動
香港發展，王志民提出了兩個方向性的
要點：
一是要發揮好香港的特殊優勢，包括

「一國兩制」的制度優勢，作為國家對
外開放的重要窗口和橋樑、深得國際資
本青睞、坐擁發展先機的優勢。
二是要把握好國家發展的戰略大

勢。中央明確支持香港在推進「一帶
一路」建設、粵港澳大灣區建設、人
民幣國際化等重大發展戰略中發揮重
要作用，這對香港是重大機遇。香港
社會各界把握好國家所需和香港所長
的結合點，就一定會大大拓展香港的
發展空間，造福港人。

對「港獨」零容忍對「泛民」釋善意
第四個信息：維護國家主權、安全和

發展利益，對「港
獨」零容忍。
維護國家主權安

全，是中央劃定的
「一國兩制」底線。
王志民強調維護國家
主權、安全、發展利
益，必須對「港獨」
零容忍，就是要向香港社會表明，任何
人來香港做中聯辦主任都要大力打擊
「港獨」，在這個原則問題上不會有什
麼分別。
第五個信息：接觸包括「泛民」在內

的社會各界朋友。
王志民上任後如何處理與「泛民」

的關係，是香港社會關注的一個問
題。王志民對此也作出了明確回答：
「廣泛聯繫香港社會各界人士，一直
以來就是我們中聯辦的主要職責之
一，我們一直也是這麼做的。我想我
們今後會繼續這麼做，也接觸包括
『泛民』在內的社會各界朋友。」事
實上，中聯辦與「泛民」溝通交流的大
門一直都是打開的。記得2013年7月，
來港履新半年多的中聯辦主任張曉明應
邀出席立法會午宴，與「泛民」議員溝
通交流。只是之後由於「泛民」的「杯
葛」，雙方交流中斷。現在，王志民展
示溝通誠意，「泛民」應放下成見，作
出善意回應。

中聯辦出現人事變動之後，新任主任王志民如何判斷大學校園反「港獨」背景下的香港最新形

勢，中聯辦今後的工作路向如何？備受香港社會關注。王志民履新後的多個講話、談話，釋放了這

方面的五點權威信息：其一，對香港最新形勢的評估：香港出現良好態勢，習主席香江之行帶動香

港局勢出現重要轉變，林鄭特首上任開局良好，帶來了新氣象；其二，落實習主席「七一」視察香

港重要講話精神：習主席講話集中體現中央的治港思路，對香港未來發展極為重要，香港各個方面

對此應有清醒認知，並做好落實工作；其三，聚焦發展第一要務：發揮好香港特殊優勢、把握好國

家發展戰略大勢；其四，對「港獨」零容忍，在這個原則問題上，任何人來香港做中聯辦主任都不

會有什麼分別；其五，繼續接觸包括「泛民」在內的社會各界朋友，對「泛民」釋出善意。

盧文端 中國和平統一促進會香港總會理事長 全國政協外事委員會副主任

「熱狗」黨章任君賞
攬權尚錢真「垃圾」
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■李政熙將「熱狗」黨章掟上fb任人睇。
fb截圖

■「獸慧」話自己無睇過份黨章，李政熙叫佢
咪「當公眾係白癡」。 fb截圖

香港文匯報訊（記者 鄭治
祖）口講「大團結」，不過係
噴吓口水啫，冇成本點解唔
講，但一講到有實質利益的選
舉，就即刻反晒面。中西區區
議會「東華」選區提名期今日
開始，「瀆誓四丑」之一的姚
松炎，就當傳統反對派嗰個協
調機制冇到，撐「中西區關注
組」的羅雅寧參選，對撼民主
黨嘅伍凱欣。羅雅寧在接受傳
媒訪問時就大打「保育牌」。
伍凱欣亦唔執輸，潤羅雅寧只
識保育，而佢自己就比較全面
喎！
羅雅寧近日在接受「香港獨

立媒體網」訪問時，話自己喺
中西區堅道一帶長大及生活至
今逾40年，且自2005年成立
「中西區關注組」開始就跟進
區內多項保育、綠化、市區重
建等議題。
佢又 sell 話自己「無政治背

景」，可以在區議會爭取其他
派和建制派就地區議題共同支
持，又希望民主黨畀「街坊」
一個機會，參與是次補選咁
話。

「蟲炎」比鄭家富更無恥
「瀆誓四丑」之一姚松炎就

為自己撐羅雅寧、拒絕跟從反

對派「協調機制」支持伍凱欣
的決定辯護，捉字蝨稱該機制
只規限圍內成員出選，但沒有
規定成員不可支持機制以外的
人。網民「Daniel Chan」就狠
批姚松炎：「利用激進派對民
主黨既（嘅）不滿，去增加自
已政治本錢，姚蟲炎比鄭家富
更無恥！」
伍凱欣在接受「獨媒」訪問

時反駁，羅雅寧只識保育，自
己除了保育議題外更為全面，
又強調自己住過上環荷李活
道、普慶坊和皇后大道西，而
成長階段就喺東華，所以「都
係街坊」，又標榜自己是「全
職地區工作者」：「居民需要
求助時，原來你返緊工？你唔
覆我呀？全職與否都好重
要。」
過去兩屆區議會選舉，伍凱

欣曾先後參選同為中西區的堅
摩和水街選區，但均落敗，是
次又轉區，被質疑是要「霸住
個區」，她稱，民主黨自
1986 年起已在東華開始社區
工作，「唔係咩都唔做然後霸
住，而係一直希望贏返。……
你（羅雅寧）話你係街坊，其
實我都係街坊，只係代表民主
黨的街坊，可以支持吓我
噃。」
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